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La profonda crisi economica che attanaglia da troppo tempo il nostro
paese, aggravata ulteriormente dall'emergenza Covid, le politiche di
contenimento della spesa che hanno inciso notevolmente sui bilanci
dei comuni, le promesse che tante volte sono rimaste tali, ci spingono
ad elaborare un nuovo modo di concepire il programma elettorale.
Impossibile nascondere che le risorse pubbliche in favore di Comuni

I  ed altri Enti locali sono andate nel tempo sempre più ad assottigliarsi.
Tuttavia, ciò non può intimorirci ma indurci ad un diverso approccio
al tema della gestione delle finanze comunali, anche con l'introdu
zione di misure straordinarie ed alternative nella circolazione di base

monetaria.

In quest'ottica è necessario, anzitutto, coinvolgere i cittadini nelle
scelte afferenti la spesa pubblica. Il nostro obiettivo è definire una
Programmazione fondata sulla costruzione collettiva di una visione
futura del territorio quale patto fra amministratori, cittadini e partner
diversi, che possa ispirare una strategia in grado di coniugare inno
vazione e cittadinanza, dare impulso a spinte innovative soprattutto
in favore delle produzioni locali, rafforzare la competitività dei sistemi
produttivi, lo sviluppo sociale e, non per ultima, la qualità della vita.
Posti i risultati da conseguire, sarà necessario stabilire le priorità, su
cui concentrare le finanze comunali e, volendo integrare le stesse con
strumenti di finanza complementare, coinvolgere la cittadinanza, in

tutte le sue componenti produttive, al fine di determinare, in maniera

quanto più possibile condivisa, gli ulteriori obiettivi da conseguirsi in
favore della crescita culturale, mercantile e degli standard dei servizi

pubblici.

La nostra Giunta inoltre, attraverso la progettazione, punterà con
decisione verso l'attrazione di risorse finanziarie sia pubbliche che

private.

Detto questo, noi crediamo che gli obiettivi maggiormente qualifi
canti e verificabili per la città di Barcellona P.G., per i prossimi cinque
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anni, possano riassumersi in otto aree di intervento:
1) Rilancio dell'economia
2) Difesa dell'ambiente, gestione del territorio ed urbanistica
3) Riorganizzazione della macchina amministrativa
4) Modernizzazione della città
5) Valorizzazione di arte, cultura e tradizioni
6) Politiche sociali e giovanili
7) Sanità

7  8) Sport
Per ognuna di queste aree sono necessari degli specifici interventi
che elenchiamo qui di seguito.

l^RUancio dell'economìa

i  • Ottimizzazione della spesa pubblica: partendo da una at
tenta disamina della spesa storica per settore, ciascun asses-

o  sore dovrà ''guadagnarsi" le proprie risorse, da un lato, propo
nendo una programmazione e progettazione di iniziative fattibili

%  ed innovative, dall'altro, rimodulando quelle spese che storica
mente si sono rivelate improduttive e/o talvolta dei veri sprechi,

g  In una parola "Il primo guadagno è il risparmio". Risorse impor
tanti si possono reperire dai risparmi ottenuti con una migliore

§  programmazione della spesa e con l'ammodernamento degli ap-
^  parati (vedi capitolo sulla modernizzazione delle infrastrutture).

.  Infrastrutture: il Comune di Barcellona Pozzo di Gotto neces-

sita di infrastrutture importanti per favorire la crescita econo
mica. Fra queste abbiamo individuato:

- Centro Intermodale Merci: Barcellona P.G., per la sua posi
zione geografica, vicino a due importanti porti come Messina e
Milazzo (e nella prospettiva della realizzazione dell'aeroporto),
può assumere un naturale ruolo strategico per gli scambi com
merciali tra la Sicilia, il resto d'Italia ed i paesi che si affacciano
sul Mediterraneo. È risaputo che il nodo centrale dello sviluppo
economico risiede nella capacità di mettere in condizione il no
stro territorio di intercettare i flussi commerciali che l'area del

Mediterraneo offre in maniera esponenziale, risulta dunque evi
dente che un nuovo centro intermodale, quale fondamentale
piattaforma logistica, potrà svolgere un ruolo insostituibile per
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il rilancio deireconomia cittadina. Si tratta di un obiettivo con

creto che dovrà realizzarsi tempestivamente, stante l'impor
tanza per il rilancio dell'economia cittadina, trattandosi di un
progetto che in atto prevede investimenti per circa 100 milioni
di euro e l'impiego di circa 500 unità lavorative.

Aeroporto: l'aeroporto rappresenta una finestra sul mercato
globale. La sua realizzazione sarebbe strategica per il sistema
economico del territorio e per l'apertura di nuovi canali di tra
sporto per merci e persone, oltre che importante volano econo

mico in un territorio a vocazione commerciale e turistica. Fatte

le opportune valutazioni tecniche, riteniamo comunque che la
scelta circa la realizzazione dell'infrastruttura debba essere sti

molata e sostenuta ai vari livelli politici e burocratici in quanto

rappresenta un importante strumento di connessione tra le ri
sorse del territorio e gli scenari nazionali ed internazionali.

Cittadella dei servizi: al fine di razionalizzare la dislocazione

di molti uffici pubblici, la nostra amministrazione propone la rea
lizzazione di una infrastruttura nella quale concentrare molti de

gli uffici pubblici, non solo comunali (Tribunale, Procura della
Repubblica, Giudice di Pace, Ufficio Notifiche, Poste, Agenzia
delle Entrate, etc.), ottenendo in questo modo innumerevoli
vantaggi. Fra questi:

•  la razionalizzazione dei costi per affitti, nella prospettiva
che successivamente l'infrastruttura diventi proprietà co
munale tramite la formula del progetto di finanza;

.  il miglioramento della qualità dei servizi per operatori ed
utenti;

.  ottimizzazione della viabilità la riduzione del traffico citta

dino, grazie anche alla creazione di nuovi parcheggi a ser

vizio della cittadella;
•  il rilancio degli investimenti in edilizia;
.  la costruzione di uno spazio urbanistico di qualità da uti

lizzare sia per i servizi che per il tempo libero.
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Asse viario e aitre opere finanziate: la nostra amministra
zione darà corso a tutte le opere già finanziate ed i cui fondi
vincolati giacciono nelle casse comunali. Fra queste opere è si
curamente la più rilevante il completamento dell'asse viario
sull'ex tracciato ferroviario.

Cimitero: valorizzazione di tombe, mausolei e cappelle monu
mentali, eventualmente avanzando un grande progetto di riqua
lificazione e restauro del patrimonio monumentale-cimiteriale
cittadino. Contestualmente implementando risorse e controlli
per la costante appropriata rrtanutenzione ordinaria di viali e al

tri arredi ed accessori dei complessi cimiteriali esistenti. Inoltre,
si dovrà prevedere la creazione di un impianto di cremazione
comunale i cui ricavati reinvestire come sopra indicato.

Zona Artigianaie: L'Area artigianale di Barcellona Pozzo di
Gotto è composta da 62 lotti (esclusi i quattro utilizzati per il
CCR). Attualmente l'area si presenta come una discarica a cielo
aperto, completamente abbandonata a sé stessa. I pochi im
prenditori che sfruttano i lotti loro assegnati, si trovano ad ope
rare in condizioni malsane, con le strade ricolme di rifiuti e rot
tami di ogni genere, mentre molti dei lotti affidati non risultano
essere mai stati utilizzati. La nostra amministrazione propone la
riassegnazione dei lotti non sfruttati, con relativa indizione di
nuovi bandi. Al contempo si impegna a bonificare tutta l'area,
garantendone la manutenzione e la pulizia, anche mediante la
responsabilizzazione degli imprenditori assegnatari.

Nuovo mercato ortofrutticolo: tra le priorità, anche cronolo
giche, dell'azione della nuova amministrazione comunale, viene
ad iscriversi a pieno titolo l'avvio dell'iter di assegnazione delle
botteghe di vendita all'ingrosso.

Fiera permanente dei florovivaismo: rilanciamo un progetto
di cui si era già discusso negli anni passati che, insieme al mer
cato ortofrutticolo ed al vicino Palacultura, permetterebbe la
creazione di una piattaforma fra le più importanti del meridione:
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ossia la creazione della Fiera permanente del florovivaismo.
Tale fiera risulterebbe una delle tre più grandi d'Italia, unita
mente a quelle di Verona e di Bari, dal momento che una grossa
percentuale dell'export italiano del settore, parte proprio dalla
provincia di Messina.

• Attività produttive:
- Turismo: Barcellona Pozzo di Gotto si inserisce in un contesto

territoriale a vocazione commerciale e turistica. In quest'ottica,
il nostro Comune, deve svolgere un importante ruolo in ordine
alla fornitura di servizi a sostegno dell'industria turistica del
comprensorio, istituendo servizi turistici per la valorizzazione
dei borghi collinari. La nostra amministrazione punterà, inoltre,
sulla valorizzazione dei siti di interesse storico, artistico e pae
saggistico, per la riscoperta del nostro territorio, ricco di storia,
arte e cultura, attraverso la creazione di percorsi e visite gui
date. Pure con i'avvio di specifici progetti, quaii: - creazione del
Museo delle Varette; - riqualificazione del sito del Convento
dei Basiliani, con creazione ed ubicazione della Scuola
deirartigianato.

- Artigianato: la nostra amministrazione si impegna a valoriz
zare l'artigianato, specie quello artistico e di qualità, puntando
anche sull'enogastronomia, prodigandosi per far ottenere il
marchio di quaiità ai prodotti del territorio. In tal senso inten
diamo istituire una scuola dell'artigianato, unica in tutta la Pro
vincia di Messina, per la continuità e la riscoperta delle antiche
arti e mestieri. Tale scuola potrebbe trovare degna collocazione
all'interno dei locali dell'ex Convento dei Basiliani, previo inter
vento di restauro e riqualificazione.

•  Agricoltura: l'agricoltura a chilometro zero è uno dei punti qua
lificanti della nostra politica. Tale settore favorisce la qualità dei
prodotti, la manodopera locale, l'abbattimento dell'inquina
mento grazie alia riduzione di trasporti ed imballaggi, la tutela
del territorio dal punto di vista Idrogeologico, grazie alia messa
a dimora di alberi da frutta. Nel settore agricolo Barcellona
Pozzo di Gotto deve divenire ''polo delle eccellenze". Si individua
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in quello deiragricoltura a chilometro zero uno del primi settori
di cui Incentivare l'acquisto da parte del rivenditori locali.

-  Commercio: Barcellona Pozzo di Gotto ha perso la propria sto
rica vocazione commerciale anche a causa del proliferare di cen
tri commerciali artificiali che hanno dirottato flussi di consuma

tori verso altre zone del territorio. La tendenza va Invertita ren

dendo la nostra città attraente ed accogliente, attraverso l'am
modernamento del servizi, la cura dell'ambiente, la creazione di
parcheggi ed Isole pedonali. Il monitoraggio del traffico urbano
ed II funzionamento del trasporto pubblico, nonché la promo
zione di iniziative artistiche - culturali - sportive, in modo da
divenire meta appetibile anche per I visitatori o i consumatori di
aree limitrofe.

-  Impresa: vanno incoraggiate e favorite le iniziative e le attività
Imprenditoriali offrendo corsi di formazione di vario livello dedi
cato al neo laureati e non. In modo da sostenere ed Incentivare

lo sviluppo di nuove aziende start up, anche attraverso conven
zioni per il ricorso al micro-credito, tramite fondi a questo scopo
destinati.

2_Difesa deWambientef gestione del territorio ed urbanistica
La coscienza ecologica e la sensibilità verso le problematiche ambien
tali devono rappresentare un dovere morale per ogni cittadino bar-
cellonese, al fine di contrastare II progressivo degrado del nostro ter
ritorio. Ad oggi a Barcellona Pozzo di Gotto i dati sono disarmanti. A
fronte di un costo elevatissimo del servizio, che si traduce nell'emis
sione di bollette salatissime per gli utenti che pagano, il servizio di
raccolta e smaltimento del rifiuti funziona malissimo e la pulizia ed II
decoro urbano sono al minimi di ogni epoca e amministrazione. La
raccolta differenziata è addirittura inferiore al 20%, le Isole ecologi
che sono Insufficienti, le strade sono sporche e molte zone periferiche
sono spesso ridotte a vere e proprie discariche a cielo aperto.
CIÒ denota II totale fallimento del sistema caretta caretta. In parte
mitigato dalla raccolta porta a porta.
La nostra amministrazione, anche in vista della scadenza del con
tratto ARO Barcellona P.G. con l'attuale ditta, propone un sistema di
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raccolta totalmente Innovativo, che punta a raggiungere In breve un
livello ottimale di differenziazione dei rifiuti, diminuendo drastica
mente il conferimento In discarica e pertanto I costi ad esso connessi,
e per converso aumentando II ricavato dalla cessione del differenziato
(carta, vetro, plastica, alluminio) alle varie piattaforme. Ciò permet
terebbe Inoltre di riscuotere II contributo previsto dalla Regione Sici
liana per comuni virtuosi che raggiungono un determinata percen
tuale di raccolta differenziata.

Ad oggi. In base alle varie esperienze su tutto II territorio nazionale.
Il sistema più efficace appare Indiscutibilmente quello di raccolta
Porta a Porta, fornendo I necessari presidi (contenitori In plastica In
sostituzione delle attuali borse, sacchetti ecologici, sacchetti dotati di
microchip per l'indifferenziato) all'utenza.
Per quanto concerne II pagamento del servizio, gli utenti paghe
ranno In base alla metratura dell'abitazione ed alle persone real
mente dimoranti nell'appartamento, ma anche In relazione all'effet
tivo conferimento della quota di Indifferenziata, tenendo conto di au
spicabili comportamenti virtuosi che saranno In ogni modo e con ogni
mezzo Incentivati.

La nostra proposta può essere cosi sintetizzata:

• Estensione dei servizio porta a porta su tutto II territorio
comunale, potenziandolo eventualmente con l'introduzione di
cassonetti di ultima generazione in alcune aree a più alta den
sità abitativa del territorio cittadino che funzionano mediante l'uti
lizzo di tessere magnetiche che permettono di riconoscere e di
pesare II rifiuto;
• Potenziamento del CCR (Centro Conferimento Rifiuti), che deve
diventare punto di raccolta e recupero di qualsiasi tipo di rifiuto,
dagli Ingombranti di ogni genere al liquidi;
• Previsione di sedi distaccate del predetto CCR su determinate
frazioni periferiche, in modo da renderlo accessibile anche a chi
ha difficoltà a raggiungere quello della zona artigianale;
• Incremento dell'Incentivazione degli sconti in bolletta In base
alla quantità ed alla qualità di rifiuti differenziati conferiti presso II
CCR, attraverso II sistema di punti attualmente adottato, preve
dendo la dotazione di una scheda magnetica a tutti gli utenti;
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• Dotazione di un numero annuale di sacchetti provvisti dì micro
chip per il conferimento del rifiuto indifferenziato, determinato in
base alla tipologia di utenza (ovvero in relazione alla metratura
dell'appartamento ed al numero di componenti il nucleo familiare,
come per legge), di modo che all'esaurimento di tali presidi, quelli
ulteriormente richiesti avranno un costo aggiuntivo determinato.
Ciò al fine di disincentivare la produzione di rifiuto indifferenziato,
che con tale meccanismo (già sperimentato con successo in nu
merosi comuni italiani) andrebbe ad incidere sul costo della bol
letta.

• Prevedere percentuali di sgravi fino air80% per le imprese che
smaltiscono i rifiuti in proprio tramite ditte di smaltimento specia
lizzate.

• Favorire la diminuzione della produzione dell'organico e incenti
vare la distribuzione di compostiere, prevedendo una detrazione
della tassa sui rifiuti per i cittadini che effettueranno il compostag
gio della frazione umida;
•  introduzione della raccolta differenziata di prossimità, che
prevede la sostituzione dei cestini indifferenziati presenti sul ter
ritorio comunale, con mini piazzole ecologiche formate da cestini
differenziati (plastica/metallo, vetro, carta, umido e secco);
• Predisporre mini isole ecologiche per il recupero degli oli esausti,
evitando il più possibile che vengano gettati negli scarichi dome
stici e quindi che vadano a finire nella rete fognaria;
• pulizia sistematica delle strade in giorni prestabiliti della
settimana con l'introduzione di divieti di sosta ad orario, in ma
niera tale da spazzare e lavare le strada senza l'ostacolo delle auto
parcheggiate;
• potenziamento e manutenzione del depuratore, con veri
fiche periodiche sul funzionamento dello stesso anche di concerto
con i sindaci dei comuni limitrofi;
• Potenziare le campagne di informazione sulle buone pratiche
della raccolta sia tramite la ridistribuzione cartacea che attraverso

i canali telematici;
• Sperimentazione del servizio degli ispettori ambientali e delle
guardie ambientali volontarie ed installazione dì telecamere in
punti strategici dove abitualmente si formano delle discariche, al
fine di prevenire e reprimere il vile fenomeno dell'abbandono dei
rifiuti;
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• Incentivazione deila educazione civica ed ambientale nelle

scuole per favorire la consapevolezza della necessità di una ridu
zione dei rifiuti e, conseguentemente, dei costi attraverso un com
portamento corretto nella raccolta differenziata;
• Rafforzare le politiche di recupero dell'evasione del tributo per
una questione dì equità sociale e per raggiungere l'obiettivo ''pa
gare tutti per pagare meno";
• Realizzazione sul territorio comunale di un centro di selezione e

riuso di imballaggi "multileggeri" (plastica, metalli, tetrapak) ri
ciclabili e/o recuperabili come materia. Il materiale, una volta trat
tato, verrebbe ritirato dai consorzi di filiera nell'ottica di favorire ii
RIUSO e RICICLO, superando la cultura dello spreco delle risorse
e dello "usa e getta";
• Sperimentazione dello "spazzino di quartiere" per un contatto
più diretto con la cittadinanza e per l'affiancamento allo spezza
mento meccanico;
• Organizzare giornate di pulizia del territorio per quartiere, dove
gli stessi amministratori si cimentino in prima persona a ripulire
determinate aree;
• Maggiore distribuzione di cestini differenziati nelle strade e nelle
piazze;
• Prevenzione e iotta al randagismo, attraverso attività di sensi
bilizzazione e informazione della popolazione, favorendo campa
gne di sterilizzazione di massa per cani di proprietà non custoditi;
• Sostegno alle associazioni di volontariato presenti sul territorio,
prevedendo giornate di beneficienza per la donazione di cibo e
prodotti per gli animali;

Riqualificazione delia litoranea attraverso consorzi con gli altri
comuni iimitrofi per accedere ed utilizzare fondi tra cui quelli pre
visti nel c.d. Contratto di costa.

Acquisto da parte del Comune dei locali della c.d. Colonia di Cal-
derà appartenenti al demanio, al fine di riqualificarli e destinarli
a centro ricreativo e di assistenza per i diversamente abili e, nel
periodo estivo, come locali di supporto di un lido a loro dedicato.

3_Riorganizzazione delia macchina amministrativa
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La macchina amministrativa; ossia gli uffici, sono il vero motore di
una Città. La politica ha il compito di guidare questa macchina che,
se messa a punto, può permettere ad una comunità di raggiungere
traguardi straordinari. Al fine di ottenere i massimi risultati riducendo
al minimo i fattori di ritardo e rallentamento, proponiamo:

-  La riorganizzazione degli uffici con la determinazione dei
carichi di lavoro e degli obiettivi, cui collegare i ritorni econo
mici e le premialità per il personale.

-  L'avvio di concorsi, nei limiti consentiti dalla legge, per l'ac
quisizione di nuove figure e competenze;

-  la stabilizzazione dei precari, promuovendo le indispensa
bili riforme legislative sia a livello regionale che a livello na
zionale volte a risolvere in maniera generalizzata il fenomeno.

-  La creazione di un front office attraverso una piattaforma
web e la digitalizzazione dei servizi comunali che permetta
all'utenza anche fuori dai tradizionali orari di ricevimento di

usufruire di tali servizi migliorando il rendimento delle risorse
professionali dei vari uffici preposti, senza intralciare la pro
duttività degli uffici.

-  La informatizzazione di tutto l'Ente al fine di centralizzare

e favorire il dialogo fra uffici e utenza.
-  L'introduzione della concessione edilizia elettronica.

-  La approvazione di un regolamento del rapporto Comune -
Utente (carta dei diritti dei cittadino), che dia anche tempi
certi di risposta sui quali misurare l'efficienza della macchina

amministrativa e calcolare quindi la capacità dei dipendenti e
le premialità connesse con la produttività.

-  La creazione di una unità di controllo e verifica che misuri

la produttività degli uffici ed il rafforzamento del Nucleo di
valutazione.

-  La creazione di uno staff tecnico per il reperimento di
fondi pubblici e privati.

-  Il miglioramento degli spazi di lavoro e la dotazione di presidi
utili per il miglioramento delle prestazioni.

-  L'inserimento nello Statuto comunale dei ''Comitati cittadini

di quartiere" al fine di creare una sinergia tra le frazioni e
l'amministrazione.
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Altro tema per noi rilevante è quello relativo al rispetto delle norma
tive vigenti in materia di pubblica amministrazione, al fine di rendere
quanto più possibili, rapidi e trasparenti i processi produttivi, specie
quelli che comportano costi e quindi distribuzione delle risorse pub-

I  bliche.
I  A questo fine proponiamo i seguenti interventi:

- Approvazione di un regolamento per l'affidamento de
gli incarichi e dei lavori, specie di quelli cosiddetti ''sotto

^  soglia", al fine di rendere più trasparente ed equa la distribu
zione delle risorse pubbliche. Il regolamento deve prevedere

^  un rigoroso criterio di rotazione degli affidamenti basato
^  non solo sul numero ma anche sugli importi.
I  - Riforma del regolamento degli incarichi legali per ga

rantire per un verso la trasparenza ed imparzialità dell'ammi
nistrazione introducendo un criterio di rotazione effettivo e

automatico tra gli avvocati iscritti in elenco, per altro verso
in modo da garantire l'equo compenso dei legali che nell'am
bito dell'odierno regolamento non viene rispettato in viola
zione dei parametri stabiliti dalla legge.

- Approvazione di un protocollo di controllo e verifica dei
lavori eseguiti, per evitare che i lavori vengano eseguiti male
a danno della cittadinanza e delle finanze comunali.

-  L'affidamento anche a concessionari esterni di lavori e servizi

continuativi, con possibilità del Comune di revocare tali affi
damenti in caso di mancato rispetto dei protocolli dì effi
cienza (fra questi servizi, si veda ad esempio la pubblica il
luminazione e la manutenzione stradale).

- Razionalizzazione dell'impianto elettrico comunale
(pubblica illuminazione, pompe di sollevamento, sistemi
energetici degli edifici).

Altro ambito di intervento, in materia di trasparenza, è quello relativo
alla distribuzione delle informazioni al cittadino. A tal fine propo
niamo:

- Potenziamento dell'ufficio Relazioni con il Pubblico

(URP), al fine di attuare una vera e propria cultura della
11
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trasparenza amministrativa e dedicare sempre più attenzione
alia qualità dei servizi e ai rapporto istituzioni-cittadini. In
quest'ottica l'uffìcio deve essere dislocato all'ingresso con in
segna a caratteri cubitali. Le segnalazioni devono essere ri
cevute, protocollate ed inviate in tempo reale agli uffici di

I  competenza, prevedendo un termine massimo di esecu
zione per ciascuna tipologia di intervento.

-  L'implementazione dei sistemi di comunicazione verso

l'utenza, affinché questa sia sempre e tempestivamente in
formata sulle decisioni dell'Ente anche oltre la pubblicazione
formale delle delibere e determine.

-  La creazione di una web TV nella quale pubblicare lo strea

ming delle sedute consiliari, ma anche video di informa
zione sulla nostra città, visionabili tramite internet.

-  La installazione di pannelli elettronici per le comunica
zioni dell'Ente e per le informazioni sugli eventi culturali, ar
tistici, musicali, sportivi.

-  La pubblicazione annuale della relazione del Sindaco (come
già previsto dalia normativa ma spesso disatteso dalle prece
denti amministrazioni).

L'amministrazione propone, inoltre, di affidare ad uno degli assessori
una delega specifica per la verifica della realizzazione del programma
e pubblicazione mensile dei risultati raggiunti.

In materia di legalità, proponiamo di stipulare protocolli di intesa e
collaborazione con tutte le forze dell'ordine e con la Procura delia
Repubblica per fronteggiare la criminalità e la delinquenza, propo
nendo un più efficace e coordinato controllo del territorio, anche at
traverso l'utilizzo di sistemi di vigilanza digitale.
Intendiamo inoltre realizzare interventi seri e decisi nei confronti
della piccola illegalità diffusa, tramite:

- Controllo e repressione del fenomeni di ambulantato selvag
gio e di occupazione abusiva di spazi pubblici, prevedendo la
realizzazione di aree stabili per il commercio ambu
lante da utilizzare a turno, e l'istituzione dei mercatini
rionali;

-  Installazione di sistemi efficaci di videosorveglianza;

12
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- Organizzazione, in coliaborazione con le forze dell'ordine, di
programmi d! vigilanza che garantiscano una costante pre
senza di personale di Polizia sul territorio;

- Organizzazione di un programma di sensibilizzazione dei
giovani, soprattutto tramite le scuole, sui fenomeni del bul-
lismo, del vandalismo, sui pericoli nell'uso di droghe, sulle

S  tematiche ambientali, sul riciclo dei rifiuti, sulle tematiche so
ciali e delle disabilità.

4_Modemìzzazione della città
La qualità della vita passa anche attraverso la vivibilità complessiva
della città, dei suoi servizi, dei suoi spazi. La nostra amministrazione
pone molta attenzione a questo tema, al fine di migliorare la vivibilità
e la godibiiità di un territorio da anni abbandonato all'incuria.
Con l'obiettivo di rendere più decoroso e gradevole vivere la nostra
città, noi proponiamo i seguenti interventi:

- Incremento delle aree verdi e miglioramento del livello di
a  manutenzione.

^  - Messa a dimora di nuove piante arboree autoctone (agrumi,
I  ulivi) nelle piazze, negli spazi comunali lungo il margine delle

strade.

^  - Revisione urbanistica della città tramite;

o Creazione di isole pedonali e centri commerciali
naturali stabili o in determinati giorni e orari, mediante
la realizzazione di servizi a supporto (bagni pubblici,
aree attrezzate per bambini, panchine, eventuale bus
navetta, etc...);

o Censimento delle barriere architettoniche e pro
gramma di interventi per l'abbattimento;

o Programma di sensibilizzazione sui problemi di mobilità
dei diversamente abili;

o Creazione di un servizio interno o esternalizzato di ma

nutenzione ordinaria del manto stradale;
o Creazione di piste ciclabili e rastrelliere;

o Individuazione di aree verdi attrezzate di sgamba-
mento per i cani;

o Censimento delle aree comunali abbandonate e
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degradate, da destinare alla realizzazione di progetti di
educazione ambientale e promozione di agricoltura bio
logica ovvero alla creazione di spazi verdi, giardini, oasi
floreali, aree attrezzate per bambini o per il fitness, an
che attraverso l'assegnazione ai privati;

o Intervento di recupero dei Giardini dell'Oasi;
o Messa in funzione della fontana centrale anti

stante la Basilica di San Sebastiano, attualmente

spenta;

o Riqualificazione delle periferie, attraverso la crea
zione di mercatini rionali, parchi di quartiere e apertura
di centri di aggregazione sociale, campetti sportivi poli
funzionali;

o Intervento sull'edilizia scolastica con la messa in si

curezza di tutti gli edifici assicurandone una costante
manutenzione;

o Recupero, riqualificazione ad attività pubbliche degli edi
fici scolastici dismessi. Ad esempio nella frazione di
Gala, adibire l'ex scuola elementare ad attività di Cen
tro servizi a favore della comunità residente, mentre
l'ex scuola media potrebbe essere trasformata in un mu
seo cittadino, valorizzando così un area le cui origini sto
riche hanno contribuito, attraverso il primo insedia
mento dei Basiliani, alle origini dell'antica Barcellona,

o Protocolli d'intesa con la protezione civile per l'at
tuazione di attività di previsione dei rischi e individua
zione degli interventi per farvi fronte; e ancora predi
sposizione di piani comunali di emergenza e loro at
tuazione;

o Individuazione di uno stabile da destinare a un

punto di Pronto Intervento W.FF., quale distacca
mento della sede principale, coordinata da un gruppo di
volontari formati ad hoc, operativo h 24;

o Miglioramento e pulizia stagionale delle spiagge e

delle zone costiere, con abbattimento delle barriere ar
chitettoniche e miglioramento delle passerelle esistenti;
sistemazione della pista ciclabile presente sul lungomare
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e creazione di aree fitness.

- Riordino dei sistemi di mobilità, in particoiare:
o Approvazione del Piano Urbano del Traffico (PUT)
e Piano Urbano della Mobilità (PUM);

o Realizzazione di rotatorie per migliorare ii deflusso del
g  traffico nonché l'aspetto estetico della città, affidandone
5  la cura e la manutenzione ad imprenditori, commercianti

0 associazioni che si impegnano ad adottarle in cambio
di spazi pubblicitari;

o Valorizzazione delle vie secondarie di uscita dalla città;
o Creazione di aree di parcheggio per mezzi pesanti
e rimorchi, ai fine di evitare che simili mezzi vengano
lasciati in sosta sulla pubblica via creando problemi alla
circolazione stradale e in alcuni casi pericolo alla pub
blica incolumità;

o Organizzazione di un servizio stabile di trasporto ur
bano sia annuale che stagionale (ad esempio monte-

I  mare per i periodi estivi), prevedendo fermate e cartelli
informatiti con orari e percorso, come in tutte le città

i  civili;
o Riorganizzazione del servizio di Polizia Municipale

I  con individuazione di luoghi e orari critici nei quali raf
forzare la presenza di personale di PM;

o Razionalizzazione delle recenti strisce blu al fine di

favorire sì il turn over delle auto in sosta, ma senza pre-
I  giudizio per impiegati, commercianti e residenti come
I  l'attuale sistema ha evidenziato;

In materia di vivibilità, altra area rilevante è quella delle infrastrut
ture leggere, rappresentate dalle moderne tecnologie informatiche
(Smart City). In questo senso Barcellona Pozzo di Gotto può e deve
diventare una città modello nel comprensorio tirrenico. A tal fine gii
interventi che proponiamo sono:
•  Creazione di ìsole digitali, cioè aree dotate di sistema wi-fì

per navigare liberamente in internet, ma anche per creare una
rete di comunicazione al servizio dell'utenza, fornendo in tempo
reale dati su clima, traffico, eventi e servizi.

15
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•  sistemazione, verifica delie sezioni idrauliche, manuten
zione periodica e monitoraggio delle numerose saie e tor
renti esistenti sul territorio;

•  risparmio energetico attraverso politiche di efficientamento
energetico degli edifici pubblici e delie infrastrutture comunali,
scuole, impianti sportivi, palestre, anche per mezzo di impianti
di produzione di energia da biomassa attraverso la tecnologia
del teleriscaldamento al fine di coniugare l'efficientamento ener
getico con l'utilizzo responsabile di fonti energetiche rinnovabili;

.  promozione e utilizzo di fonti rinnovabili e sostenibili attra

verso la realizzazione di impianti per la produzione di energia
alternativa;

•  incentivazione degli interventi di riqualificazione energetica
I  in classe A+ per gli edifici privati, tramite sgravi fiscali;

•  esecuzione del progetto di installazione di telecamere sui
territorio comunale per rendere accessibili e più sicure le aree
meno sorvegliate delia città, nonché gli edifici scolastici;

• verifica delia regolarità sismica ed in materia di sicurezza
di tutti gli edifici pubblici;

• messa a dimora di alberi e piante con finalità estetica, ma anche
di tenuta idrogeologica del territorio;

S_Valorizzazione di arte, cultura e tradizioni
In ambito culturale, al quale andrà dedicato apposito capitolo di bi
lancio (da finanziare anche tramite la già richiamata emissione di
moneta complementare locale), come più volte richiesto alle prece
denti amministrazioni dalle associazioni locali, si vogliono creare oc
casioni di aggregazione che consolidino l'identità e l'appartenenza
territoriale, attraverso:
•  Individuazione di nuove ipotesi e modalità di gestione

dei Nuovo Teatro Mandanici;
•  attivazione di corsi di recitazione e canto, con l'avviamento

di stage per la formazione di personale del posto, anche attra
verso enti di formazione accreditati dalla Regione;

•  utilizzazione del teatro anche per la realizzazione di opere
messe in scena da filodrammatiche locali, con la finalità di dif
fondere fra i giovani la cultura dei teatro;
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•  affidamento del servizio Bar aii'interno dei Teatro Manda-

nici;
•  valorizzazione dei servizi offerti dalla biblioteca "Nannino di

Giovanni", già centro di eventi culturali di alto spessore, in
modo da renderla più fruibile a tutti come sala lettura anche con
l'introduzione dell'uso di eBook e tablet;

• valorizzazione dei siti di interesse storico, artistico e

paesaggistico, per la riscoperta del nostro territorio, ricco di
storia, arte e cultura, creando circuiti di visite guidate per met
tere in rete musei unici nel loro genere già presenti sul nostro
territorio (Museo Cassata, Museo Epicentro, Parco Jalari etc...);

•  Istituzione di uno sportello informativo per promuovere e
Illustrare i percorsi turistici, anche attraverso convenzioni con le
strutture ricettive e con le attività enogastronomiche del nostro
territorio.

•  valorizzazione e recupero delle tradizioni locali, delle fe
ste popolari e delia storia del nostro territorio. Particolare

attenzione occorre rivolgere alla ultracentenaria tradizione sto
rico-religiosa della doppia processione delie varette, che ri
sale al 1621 (come attestato dallo storico Prof. Antonino Saya
Barrasi), inserita nell'elenco delle proprietà immateriali
dell'UNESCO. Un Importantissimo patrimonio che necessita ur
gentemente di una attività di restauro per restituirle all'antico
splendore oltre che l'individuazione di una degna allocazione,
attraverso la creazione di un museo delle Varette, la cui loca
tion potrebbe essere individuata nei locali dell'ex stazione AST,
al confine tra i due antichi centri di Barcellona e Pozzo di Gotto;

•  riscoperta di tutte le feste tradizionali di quartiere;
•  tutela e recupero dell'archivio storico comunale, attual

mente in stato di abbandono.

6_Politiche sociali e giovanili
Costruiamo una città a misura di giovani ed anziani

Questa area di Intervento è quella delle politiche In favore delle fasce
più deboli della popolazione, in particolare anziani, giovani, famiglie
in difficoltà.

Su questi temi intendiamo giocarci la partita più importante, ed è per
17
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questo che vogliamo concentrare sulle persone che hanno maggiori
difficoltà le migliori risorse umane e finanziarie di cui dispone il Co
mune.

Sono questi gli interventi che vogliamo realizzare per:
Anziani:

-  Istituzione del servizio amico taxi, ossia l'organizzazione di
servizi di trasporto a domicilio per persone anziane, non au
tosufficienti 0 a ridotta mobilità (spesa, visite mediche, far
macia a domicilio);

- maggiore sostegno alie strutture esistenti, in particolare alla
Università della Terza Età;

-  creazione di nuovi spazi di aggregazione e assegnazione di
quelli già esistenti dove svolgere attività ricreative, di svago,
yoga, tai-chi e ginnastica dolce;

-  riduzioni sui biglietti dei trasporti pubblici (quando ci sa
ranno);

Persone in difficoità:

-  sostegno economico, anche attraverso contributi per gli af
fitti, alle famiglie in difficoltà;

-  censimento delle organizzazioni di volontariato presenti
sul territorio;

-  coordinamento delle attività svolte dal Comune, dagli enti
pubblici e privati e dal terzo settore in favore degli anziani;

-  attivazione delle procedure per la realizzazione di nuovi inse
diamenti popolari;

-  coordinamento delle attività di sostegno delle organizzazioni
pubbliche, private, religiose;

•  Culle per la vita: I casi di neonati ritrovati nei cassonetti di
tanto in tanto tornano all'onore delle cronache.

Una risposta efficace a questo dramma potrà venire soltanto da
una riscoperta della cultura dell'accoglienza della vita, attra
verso la creazione di "culle per la vita" che rappresentano un
sostegno in favore dei più deboli e una concreta possibilità di
vita per migliaia di bambini;

Giovani:

-  riattivazione dello sportello giovani, per la creazione di
un front office per l'incontro tra domanda e offerta di lavoro;
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- sostegno alle iniziative imprenditoriali giovanili, me

diante la previsione di incentivi e sgravi fiscali;
-  organizzazione di eventi culturali e artistici, anche utilizzando

strutture come il Palazzetto dello Sport, lo Stadio D'Alcontres
e l'Arena MontecrocI;

-  sostegno alle associazioni giovanili;
-  realizzazione di eventi di formazione e informazione sui rischi

derivanti dall'uso di alcool e droghe;
-  avvio alla musica, teatro, fotografia;
- CAG (centri di aggregazione per giovani) fino a 13 anni dove

svolgere attività di doposcuola, ricreative e di svago;

7_Sanità
La città di Barcellona Pozzo di Gotto e il suo hinterland, in relazione

al numero di abitanti, necessita di un presidio ospedaliero che sia
adeguato ed efficiente.
L'attuale ospedale, secondo il piano della rete ospedaliera regionale,
è classificato come "Presidio di base". Pertanto esso, per definizione,
non può prescindere dall'avere un Pronto Soccorso e ì reparti di Me
dicina interna, Chirurgia generale. Ortopedia, Anestesia e dei servizi
di supporto quali quello di Cardiologia, Radiologia, Laboratorio ed
Emoteca in guardia attiva e/o in. regime di pronta disponibilità' sulle
24 ore. Al Cutroni Zodda l'Ortopedia non e' mai stata attivata facendo
decadere , nei termini, la definizione stessa dì Presidio ospedaliero di

base.

Con il decreto assessorìale DA 22/2019 ,approvato dall'attuale go

verno regionale, per Barcellona sono stati previsti, in aggiunta a
quanto detto, altri reparti quali Malattie infettive, Neurologia, Riabi
litazione, Urologia, Oncologia, Geriatria, Lungodegenza, Dermatolo
gia.
Ad oggi non sono mal stati aperti, oltre all'Ortopedia, ne' l'Urologia,
ne' la Geriatria ne' la Lungodegenza. E' stato, di recente, attivato un
ambulatorio dì Oncologia per un solo giorno a settimana finalizzato
alla semplice prescrizione di chemioterapici per os. Inoltre gli organici

di molti reparti e servizi, sia come personale medico che come per
sonale paramedico ed infermieristico, non sono mai stati stabili, ma
in comune con il P.O. di Milazzo e pertanto soggetti a frequenti
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rimaneggiamenti che spesso mortificano il presidio di base, cioè'
l'ospedale di Barcellona, a vantaggio del DEA di Primo Livello, cioè
l'ospedale dì Milazzo.
Nessuno dei pochi reparti già' attivi al Cutroni Zodda ha, in atto, un
organico completo, ma si registrano gravissime e croniche carenze
sia di personale medico che di personale infermieristico e parame
dico.

Il personale ridotto nei numeri impedisce che venga garantito un ser
vizio efficiente di prenotazione/effettuazione di esami programmati
con richiesta del medico curante. I pochi medici in servìzio nei vari
reparti a stento riescono a coprire i turni e a soddisfare le richieste
effettuate dal reparti stessi. Per tale motivo, spesso i reparti non ef
fettuano visite per esterni ne' esami radiologici specialistici su pre
notazione. Gli utenti sono costretti a prenotare i propri controlli
presso strutture private o accreditate fuori dall'ospedale.

-  Bisogna che venga rispettato in toto il programma previsto

nella rete ospedaliera dall'attuale Assemblea Regionale e che
quindi vengano attivati tutti i reparti previsti dal DA regionale
22/2019. -

-  Bisogna che ogni reparto abbia un organico completo e sta
bile in modo da poter garantire i servizi e l'assistenza in ma
niera certa e continuativa.

-  Bisogna che il Cutroni Zodda si renda autonomo rispetto al
P.O. di Milazzo soprattutto per i reparti/servizi essenziali
come il Pronto Soccorso, la Radiologia, la Cardiologia, la Ria
nimazione, la Chirurgia, l'Ortopedia con un organico stabile e
completo.

-  Bisogna implementare il personale in servizio in modo da ga
rantire la possibilità'di espletare vìsite specialistiche ed esami
radiologici programmati sia in modalità' urgente che in mo
dalità' breve/differibile.

- Dopo il lavoro svolto nel periodo più' duro della pandemia,
l'ospedale merita l'attivazione dei 10 posti letto di terapia in
tensiva/rianimazione promessi al Covid-Hospital e Tinstalia-

zione di una seconda apparecchiatura per TC annessa alla
U.O. di Malattie Infettive che permetta, nel caso di una rlesa-
cerbazione della pandemia o di un nuovo evento simile, di
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poter sdoppiare l'ospedale rendendo le malattie Infettive au
tonome dal resto del presidio e permettendo ai reparti rima
nenti di rimanere aperti e funzionanti. Questo eviterebbe una
conversione in toto del Presidio, come e' successo nella fase

del Covid-Hospital, che lascerebbe nuovamente la cittadi
nanza senza una adeguata assistenza sanitaria.

-  La nostra amministrazione istituirà un servizio mirato

gratuito di bus navetta tra gli ospedali di Barcellona
Pozzo di Gotto e Milazzo.

8_Sport

La nostra amministrazione intende rilanciare lo sport cittadino da
sempre foriero grandi soddisfazioni, entusiasmo e senso di apparte
nenza per la comunità barcellonese per i grandi risultati raggiunti in
passato sia negli sport di squadra (calcio, pallacanestro, pallavolo,
pallamano) sia in quelli individuali (atletica leggera, arti marziali, ten
nis, tennis da tavolo, ciclismo, tiro con l'arco).

Lo sport è uno strumento fondamentale per la prevenzione e la ridu
zione di fenomeni di devianza giovanile ma al contempo produce ani
mazione territoriale e costituisce un formidabile mezzo di marketing
del territorio sia in chiave turistica (attraverso l'organizzazione di
eventi come tornei, manifestazioni, campi estivi, convegni, etc...) che
in chiave di promozione di brand locali.

Naturalmente per promuovere lo sport sono necessarie innanzitutto
strutture adeguate e funzionali che devono essere gestite e tenute in
constante e manutenzione.

A Barcellona Pozzo di Gotto noi riteniamo sia necessario prima di
tutto una scrupolosa ricognizione di tutte strutture esistenti al fine di
verificare la correttezza della concessione ed i risultati della gestione
nell'interesse della collettività.

E' necessario poi procedere al completamento di alcuni progetti di
ampliamento e ristrutturazione già finanziati, come ad esempio il
Centro Polifunzionale in Contrada Manno o la Piscina Comunale del

Petraro (posto che i fondi per la costruzione della nuova piscina olim
pionica sono stati stornati per la costruzione del ponte di calderà).
Occorre ristrutturare, riqualificare o efficientare gli altri impianti
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sportivi presenti sul territorio ( Palalberti, Palastra Aja Scarpaci,
Campo da tennis in Contrada Coccomelli), tenuto conto che lo Stadio
D'Alcontres è stato appena oggetto di ristrutturazione, anche se a
nostro avviso incompleta.
Infine occorre valutare la possibilità e reperire i fondi per costruire
nuovi impianti sportivi polifunzionali.

Per raggiungere tali obiettivi noi proponiamo di implementare il ca
pitolo di bilancio dedicato allo sport e reperire fondi tramite innanzi
tutto il ricorso al credito sportivo, la realizzazione di progetti in col
laborazione con privati per mezzo della concessione in superficie di
aree comunali (tipo zona artigianale), la ricerca di sponsorizzazioni
con le quali imprese o privati contribuiscono alla ristrutturazione, alla
manutenzione degli impianti o alla cura degli spazi antistanti in cam

bio di pubblicità.
- manutenzione straordinaria degli impianti: a questo fine

pensiamo che la concessione di alcuni impianti sportivi possa
avere durata pluriennale (3-5 anni) subordinando la stessa
a ristrutturazioni, adeguamenti, innovazioni o modifiche per
l'efficientamento energetico necessarie per migliorare la
struttura.

- sostegno alle attività sportive anche tramite il ripristino
dell'assegnazione di contributi alle associazioni sportive se
condo il regolamento vigente, ovvero mediante contributi a
progetto.

- Creazione di campi polivalenti nei vari rioni da dare in ge
stione alle società sportive del territorio, anche al fine di re
cuperare aree abbandonate o poco utilizzate che spesso di
ventano zone di deposito perenne per veicoli in disuso oppure
vere e proprie discariche. Un esempio eclatante è la strada di
copertura del Torrente Idria (Ponte Idria) che, data la lun
ghezza e l'assenza di una vera funzione circolatoria, potrebbe
essere utilizzata riadattandola, in varie sezioni: 1) come Cam
petto sportivo di pallacanestro e/o pallavolo; 2) come parco
giochi per bambini e famiglie; 3) come zona dedicata al com
mercio ambulante (la parte più a valle, prospiciente la via
Papa Giovanni).

-  Ricostituzione della Consulta dello Sport, che possa
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permettere, in sinergia con ramministrazione, una più ade
guata programmazione riguardante la riqualificazione, ri
strutturazione di tutti gli impianti sportivi tramite il reperi

mento di finanziamenti europei e non solo.
La consulta darà la possibilità a tutte le società sportive che
operano nel contesto cittadino di promuovere attività che
possano rilanciare non solo il mondo sportivo ma anche quello
commerciale.

I recenti lavori effettuati allo Stadio D'Alcontres hanno evi

denziato la scarsa collaborazione tra ufficio tecnico. Respon
sabile Unico del Procedimento e addetti ai lavori.

Sono stati effettuati gli ennesimi lavori senza un criterio lo
gico e risolutivo.
Abbiamo impianti fatiscenti a cui vengono fatti lavori non ade
guati.

Lo sport per quanto ha dato merita di più e lo meritano so
prattutto le società che si spendono nel tessuto sociale for
nendo un servizio sportivo e anche sociale.
La promozione e la divulgazione degli sport degli atleti meri
tevoli (tanti e spesso dimenticati) deve passare attraverso
non soltanto un festa dello sport ma mediante manifestazioni
istituzionali e non che tocchino tutti i quartieri della città.

- Riscoperta del Giochi deila Gioventù in sinergia con le
scuole.

In materia di sport, poi, come forma di aggregazione e superamento

delle barriere, la nostra amministrazione, propone l'organizzazione
annuale dei '^paragiochi'\ ovvero un calendario di eventi sportivi ri
servati a persone diversamente abili.
Una simile iniziativa, oltre alle dirette ricadute sociali, avrebbe sicu
ramente una risonanza nazionale e darebbe lustro alla nostra città,
come luogo di inclusione delle persone meno fortunate.

Vorremmo, Infine, proiettarvi una visione per la nostra Barcellona

Pozzo di Gotto futura.
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Il Torrente Longano è il simbolo della nostra città.
Noi vogliamo proporre un concorso di idee per la realizzazione di un
progetto che trasformi il Torrente Longano, da arido greto di un fiume
dormiente, spesso vilipeso dall'incuria e dall'inciviltà, nel primo mo
numento della Barcellona Pozzo di Gotto moderna. Ciò sarebbe pos
sibile attraverso la riqualificazione dello stesso e dei suoi argini biso
gnosi di costante attenzione e manutenzione, in modo da divenire
patrimonio da salvaguardare, anche grazie alla creazione di un con

sorzio con il quale tutti potrebbero interagire, quale strumento di ri
lancio estetico ed architettonico della città. Un monumento che, at
traverso una serie di trasformazioni (rifacimento funzionale degli ar
gini, creazione di un percorso pedonale e di una pista ciclabile attrez
zati con panchine, piccole aree per il fitness, giochi per i bambini e
oasi floreali), ricongiunga la città al mare.

24



Giuseppe Sottile Candidato Sindaco
Eiezioni amministrative 2020

Comune di Barcellona Pozzo di Gotto

ELENCO DEGLI ASSESSORI DESIGNATI

1. FUSARO DIEGO, nato a Torino li 15/06/1983 e residente

a Spotorno (SV), via Lawrence n.ll;
2.COPPOLINO MARIO PIETRO, nato a Milazzo (ME) il
19/03/1971 e residente in Barcellona Pozzo di Gotto, via
Luigi De Luca 76;

3. ACCETTA MARIA GRAZIA, nata a Milazzo il 24/09/1973,

residente a Barcellona Pozzo di Gotto, via delie Ginestre
8/D;

4. TORRE ANTONINO, nato a Messina il 6.06.1968 e resi
dente in Vulcano, via Porto Ponente s.n.c.;

5. TROVATO CARMELA GRAZIA, nata a Messina il

3/10/1968 e residente in Barcellona P.G., via Angelo Mu

sco 73;

6. TROVATO CANDELORO, nato a Barcellona P.G. il
16/04/1962, residente a Barcellona P.G. via Mercurio n.
87;

7. IL GRANDE ANDREA, nato a Mazzarà Sant'Andrea il
14/05/1963, residente a Mazzarrà Sant'Andrea via A. De
Gasperi n. 62

Barcellona Pozzo dì Gotto 8 settembre 2020
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